

Meditation



Vom „Geschenk des Geliebtwerdens, mit dem Gott uns entgegegeht“,
lese ich im Vorwort der ersten Enzyklika unseres neuen Papstes.

Auf dem Grund meines Lebens diese Botschaft entdecken,
immer neu,
wie damals zur Geburt meines Neffen Christoph 1984 im Lied formuliert.
Dieser Botschaft glauben, und antworten,
in den Begegnungen und Aufgaben dieser Woche,
„jeden Tag neu“...
Gott, Du bist die Liebe,
aus der alles Leben kommt.
Du erschaffst und Du erhältst,
jeden Tag neu.
Gott, Du bist die Liebe,
die uns birgt und die uns hält
und die uns nie fallen lässt,
denn sie ist unendlich groß.

(aus CD/MC „Jeden Tag neu“, 1997)

Gertraud Wackerbauer